05/01/2025 NACIONAL



SIETE LESIONADOS

Atacan bar en Villahermosa; hay 5 muertos

POR FABIOLA XICOTÉNCATL Corresponsal

VILLAHERMOSA.— Cinco personas murieron y al menos siete resultaron heridas aver, durante un ataque perpetrado en un bar de la capital de Tabasco.

De acuerdo con testigos de los hechos, sujetos armados descendieron de un vehículo y abrieron fuego contra las personas que se encontraban en el antro El Azul, ubicado en la colonia Tamulté.



Foto: Especial

Elementos de la policía rodearon las inmediaciones del bar.

El gobierno estatal, indicó que busca a los autores de la masacre, a través de las cámaras de seguridad.

PRIMERA I PÁGINA 10

05/01/2025

NACIONAL



HAY AL MENOS 7 HERIDOS

Ataque a bar deja 5 muertos en Tabasco

GATILLEROS INGRESARON AL antro ubicado en Villahermosa y dispararon contra los presentes, dijeron testigos

POR FABIOLA XICOTÉNCATL

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

VILLAHERMOSA.— Un nuevo multihomicidio se registró ayer, dejando un saldo de cinco personas fallecidas y al menos siete heridas en el interior de un bar ubicado en la colonia Tamulté, de esta capital tabasqueña.

Según los reportes de los mismos afectados, los criminales descendieron armados de un vehículo en el que se transportaban y abrieron fuego en contra de las personas en el interior del bar conocido como El Azul.

En tanto, a través de un comunicado, el vocero del gobierno estatal, Fernando Vázquez, señaló que se está dando seguimiento a través de cámaras para ubicar a los autores del hecho violento ocurrido anoche.

Tamulté es una de las colonias populares del municipio de Centro y es una zona donde abundan los locales de venta de cerveza y alcohol.



Fotos: Especial

Matanza

El 24 pasado de noviembre, un ataque armado dejó un saldo de al menos cinco muertos y varios heridos en un bar ubicado en una de las zonas más exclusivas de la ciudad de Villahermosa, Tabasco.

Este multihomicidio ocurre a un mes v diez días de que, de igual forma, se registrara una balacera en el DBar, un antro ubicado en la zona de Tabasco 2000.

La masacre en Tamulté no es el único hecho violento en Tabasco; además de las cinco personas ultimadas en el bar, también se registró el asesinato a balazos de un comerciante dedicado a la instalación de cristales polarizados en el municipio de Paraíso, Tabasco.

En otro hecho distinto, también esta misma noche se reportó el homicidio de un joven de 16 años en una taquería de Villa Jalupa, en el municipio de Jalpa de

Desde el arranque de este 2025, los tabasqueños no han tenido paz, en las primeras horas del 1 de

este mes se registró un ataque a centros de conveniencia incendiándolos, apenas el viernes pasado se desató una balacera al interior de Mercado Iosé María Pino Suárez y ayer, este hecho que conmocionó a la opinión pública local.

Elementos policiacos arribaron a las inmediaciones del bar El Azul,

ubicado en la colonia Tumulté, para resguardarlo.

De acuerdo con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Tabasco sumó en 2024, 651 homicidios dolosos hasta noviembre, y en este año, en los cuatro días que lleva, ya agrega más de diez asesinatos y hechos violentos todos los días.